13 Piéces
3000 m?

Réf. CA6-1041
120 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Un domaine exceptionnel a vendre a Cannes, surplombant la baie et
offrant une vue mer panoramique :Le Palais Vénitien, sur les hauts de la
Croix des Gardes a Cannes, une luxueuse résidence a |'architecture
byzantine et vénitienne.Sur 2,5 hectares, ce prestigieux domaine
propose des prestations extrémement luxueuses et un environnement
d'une élégance rare, avec un lac, un court de tennis, des bois isolés et
une grande piscine extérieure.Le superbe parc paysager avec
restanques offre un cadre digne de I'intérieur somptueux de la villa.Doté

de colonnes monumentales et de moulures élégantes, le ...

For sale in Cannes, in the sought after area of La Croix des Gardes,one of the finest
properties listed by Cote d'Azur Sotheby's International Realty. Discover Le Palais
Vénitien, a prestigious estate inspired by Venitian and Byzantium architectures.The
Palais Vénitien overlooks a magnificent panorama of Cannes and the blue waters of
the Mediterranean sea, stretching as far as the eye can see.lts 2,5 hectares
encompass a wealth of luxurious amenities, including a lake, a tennis court,
secluded woodlands, and an expansive outdoor pool. The luxuriant terraced grounds

are a wonderful invitation ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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